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Aos dezesseis dias do mês de setembro de 2020, às 15h, deu-se início à 6ª reunião ordinária do 1 

Colegiado do DEJOR. Estiveram presentes os professores Carlos Azevedo, Dinarte Varela, 2 

Edônio Alves, Glória Rabay, Margarete Nepomuceno, Marluce Pereira, Patrícia Monteiro, 3 

Sandra Raquew, Sandra Moura, Suelly Maux, Zulmira Nóbrega, Joana Belarmino, Fabiana 4 

Siqueira, e a discente Juliana Lima. Não estiveram presentes os professores Pedro Benevides, 5 

em razão de saúde, e Suzane Barros , em razão de morte na família. A reunião teve início com 6 

apresentação de informes e, em seguida, com a apresentação das chapas que concorrem a 7 

eleição para Direção do CCTA: "De todes" e "De todes para todes". Foram concedidos cerca de 8 

12 minutos para cada chapa, que pode falar um pouco sobre os respectivos planos de gestão. 9 

Ambas as chapas ressaltaram o caráter coletivo, democrático, participativo e inclusivo de suas 10 

cartas-proposta e as disponibilizaram ao colegiado para leitura e análise posterior. Findas as 11 

apresentações, o encontro deu começo às discussões dos pontos de pauta previstos para a 12 

reunião. O primeiro ponto disse respeito aos planos de curso enviados pelos professores à 13 

Comissão de Encargos Docentes. A chefia departamental, Dinarte Varela, comunicou a 14 

presença de pequenas pendências nos documentos recebidos pela comissão; e informou que a 15 

solicitação e apontamento das correções devidas foi realizado individualmente por email. Na 16 

sequência, tratando de outro ponto de pauta, a chefia departamental comunicou à Comissão de 17 

Avaliação de Estágio Probatório, bem como à interessada, Patrícia Monteiro, e a todo colegiado, 18 

erro que atrasou a avaliação do Processo de Estágio Probatório nº 23074.052935/2020-23. 19 

Diante do exposto, a chefia se desculpou pela falta e noticiou a já correção da falha. Em 20 

seguida, chefe e vice chefe de departamento, Dinarte Varela e Suelly Maux, propuseram a 21 

formação de Comissão Eleitoral para eleição da nova gestão do DEJOR. Foram sugeridos para 22 

compor a comissão: Carlos Azevedo, como presidente; Ysabelly Morais, como representante 23 

dos servidores técnico administrativos; e discente, a ser definida, representando o alunado. 24 

Glória Rabay e Zulmira Nóbrega lembraram da lista com a hierarquia dos nomes prioritários à 25 

ocupação da função. A atual chefia, Dinarte Varela, porém, destacou que a função deveria ser 26 



ocupada por livre vontade e pediu que os interessados em assumir a chefia formassem chapa e 27 

se inscrevessem no processo eleitoral. Nesse sentido, o professor Dinarte Varela, juntamente 28 

com a vice-chefe, Suelly Maux, colocaram em votação o seguinte cronograma eleitoral: prazo 29 

para inscrição da chapa, 28 de setembro a 02 de outubro; e eleição, 14 de outubro, via 30 

SigEleição. O cronograma proposto foi votado e aprovado por unanimidade. Decidiu-se ainda, 31 

sobre o mesmo assunto, que o resultado das eleições será homologado em reunião a ser 32 

realizada no dia 19 de outubro. Antes de findar a reunião, o colegiado discutiu a aprovação das 33 

atas das reuniões colegiadas já realizadas pelo departamento e pendentes de verificação. Ficou 34 

decidido que a secretaria do departamento enviará a todo colegiado o conjunto de atas pendentes 35 

de análise, incluindo esta, a fim de que sejam aprovadas. A data estabelecida para aprovação dos 36 

referidos documentos deve coincidir com a data da próxima reunião colegiada, devendo as 37 

solicitações de alterações e manifestações de anuência serem expressas em tempo hábil, anterior 38 

a data da próxima reunião. E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e 39 

eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os membros 40 

deste Colegiado aqui referenciado. 41 


